



# Le projet des 3èmes LCE allemand dans le cadre de la Présidence Française de l'Union Européenne

publié le 23/09/2021

## Partenaires sur le chemin de l'Europe

---

### *Descriptif :*

Les 3èmes germanistes vont pouvoir bénéficier de la reprise de la mobilité autour d'un projet dédié à l'Europe dont le couple franco-allemand fut dès sa naissance l'élément moteur.

---

Les 3èmes germanistes vont pouvoir bénéficier de la reprise de la mobilité autour d'un projet dédié à l'Europe dont le couple franco-allemand fut dès sa naissance l'élément moteur.

Beaucoup de suspens mais nous sommes enfin sur la voie de la concrétisation de ce projet hybride qui se veut résonner telle une ode à l'Europe.

Le projet a été construit en interdisciplinarité avec Mme Guihal et dans un cadre international avec l'Allemagne sur un mode virtuel grâce à la plateforme numérique Teletandem de IOfaj.

Les objectifs pédagogiques seront linguistiques, culturels et il s'agira prioritairement d'insuffler aux élèves le sentiment d'appartenance à L'Europe.

Vous pouvez découvrir les différentes étapes dans cette vidéo :



(MPEG4 de 10.2 Mo)